

Estudiantes de ITG van por el reinado

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 23 de Septiembre de 2016 19:18



+ Charla director con candidatas; una de ellas, transgénero

GUAYMAS, Son., 23 de Septiembre de 2016.- Aspirantes al reinado estudiantil del Instituto Tecnológico de Guaymas, se reunieron con el director de la Institución, Bulmaro Pacheco Moreno.

Karely Torres Ramírez, Fernanda Grijalva Valdez y Daniel Ruiz Águila, candidatos a reina y rey feo del plantel, recibieron del Director reconocimiento a su decisión y al compromiso de imparcialidad de la parte de la autoridad, en el proceso electivo que concluirá el próximo 14 de octubre.

En la reunión se argumentó el contenido del artículo Primero de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, documento que, a la letra, establece: La obligación de las autoridades de promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos y combatir la discriminación por motivos de origen étnico o nacional, el género, la edad, las discapacidades, la condición social, las condiciones de salud, la religión, las opiniones, las preferencias sexuales, el estado civil o cualquier otra que atente contra la dignidad humana y tenga por objeto anular o menoscabar los derechos y libertades de las personas.

Asimismo, el Director del ITG se reunió con estudiantes integrantes del Consejo Estudiantil de la Institución, para hacer una evaluación de la infraestructura que prevalece en la Casa de estudios, así como de los avances en la cafetería, estadio, la purificadora de agua, el internet, el centro de cómputo, el canal y la biblioteca, abarcando además otros temas.

CANDIDATA TRANSGENERO

Fernanda Grijalva Valdez es aspirante al reinado del estudiante del ITG y su decisión de participar atrajo la atención de muchos, al extenderse su condición transgénero.

No le pusieron obstáculo alguno e incluso la Dirección del Plantel sostuvo el encuentro con estudiantes para reconocer la madurez con la que se comportan ante el encuentro de la diversidad en todas sus manifestaciones.

Fernanda está a gusto en la escuela, rechaza ser objeto de “bullying” y tampoco lo recibe en su trabajo, de cajera en un comercio local.

Cree que Guaymas mismo es una sociedad abierta y madura, que respeta y así lo ha sentido, aunque precisa que “hay excepciones, pero las hay en todas partes”.

Disfruta su campaña al interior de la escuela y lo hace como amiga de su rival en la contienda social, y afirma que de ganar, tendrá más herramienta para ayudar a su género a reducir inhibiciones y manifestarse con el respeto debido, ante la sociedad para desenvolverse en ella y crecer en las cosas buenas que puedan ayudar a desarrollarla.